

Remerciements

Cette publication a été rendue possible grâce au soutien financier de la ministre responsable de la Famille du Québec, Mme Pauline Marois et grâce à la contribution des organismes suivants :

Centrale de l'enseignement du Québec
Confédération des organismes familiaux du Québec
Conférence des CLSC de la région Mauricie-Bois-Francis
Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec
Confédération des syndicats nationaux
Conseil de la famille du Québec
Conseil québécois de la recherche sociale
Corporation du tourisme et des congrès de Trois-Rivières
Emploi et Immigration Canada
Fondation des Centres de services sociaux du Centre du Québec
Fondation Monseigneur Bourgeois
Fonds pour la formation de chercheurs et l'aide à la recherche
Les Centres jeunesse Mauricie-Bois-Francis
Le ministère de l'Éducation
Le ministère de la Santé et des Services sociaux
Le Mouvement Desjardins
Parents-Secours du Québec
Régie régionale de la santé et des services sociaux Mauricie-Bois-Francis
Regroupement inter-organismes pour une politique familiale au Québec
Secrétariat à la famille du Québec
Société d'habitation du Québec
Université du Québec à Trois-Rivières

Le Conseil remercie également M. Guy Julien, député de Trois-Rivières et délégué régional ainsi que Mgr Laurent Noël, évêque du diocèse de Trois-Rivières. Le Conseil exprime sa reconnaissance à la Fédération des Caisses populaires Desjardins de la région 04 pour sa contribution financière qui a favorisé la participation des membres des organismes familiaux aux activités du Symposium.